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Abstract (en)
The device has a fixation support plate for receiving a hinge constituted of hollow studs (19). The studs are provided with a connection axle
permitting fixation, articulation and horizontal pivoting of a lever arm. A central part of an intercalated connection piece (16) comprises a ring portion
(16a) prolonged by end portions (16b, 16c). A central part of the ring portion includes a threaded hole (16d) allowing insertion of a threaded rod (17)
whose one end (17a) is fixed to the lever arm. A blocking locknut (18) is arranged on the rod.

Abstract (fr)
Le dispositif d'articulation pour déporter des volets pour l'isolation par l'extérieur, du type comprenant une platine de fixation recevant une charnière
constituée de deux plots creux (19) avec axe de liaison autorisant la fixation, l'articulation et le pivotement horizontal d'un bras de levier (2) dont
l'extrémité reçoit la partie gond, est remarquable en ce qu'il comprend une pièce intercalaire de liaison (16) comprenant dans sa partie centrale une
partie bague (16a) prolongée par deux parties d'extrémité (16b, 16c) formant axe et en ce que la bague présente en son centre un trou taraudé
(16d) autorisant l'insertion d'une tige filetée (17) dont l'autre extrémité est fixée au bras de levier, et en ce qu'un contre-écrou de bloquage est
disposé sur la tige filetée.
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